

Les étudiants font leur rentrée à l'université

Avignon Université accueille ses nouveaux étudiants du 30 août au 9 septembre lors des journées de pré-rentreées, avant une reprise des cours le 12 septembre. Chaque nouvel entrant à Avignon Université (L1, L2, L3, M1, M2 et doctorat) est convié à une pré-rentreée générale par composante (IUT ; UFR Sciences Humaines et Sociales ; UFR Sciences, Technologies, Santé ; UFR Arts, Lettres, Langues ; UFR Droit, Économie, Gestion) et à une pré-rentreée spécifique par formation. Au programme : petit-déjeuner convivial avec discours du président ou de son représentant, du vice-président étudiant et du doyen/doyenne ; conférence de présentation en amphithéâtre avec intervention des services (Crous, direction des études et de la scolarité, bibliothèque, direction opérationnelle des systèmes d'information, etc.) ; visite guidée du campus et des stands dédiés à la vie étudiante et pique-nique dans les jardins de l'université. Les informations concernant la formation choisie par l'étudiant seront communiquées lors des pré-rentreées spécifiques. **L'objectif de ces journées d'accueil est de permettre aux nouveaux arrivants de mieux se repérer sur les campus et de découvrir l'établissement dans lequel ils évolueront tout au long de leur année universitaire.**

Une journée dédiée aux étudiants internationaux

Les étudiants internationaux seront accueillis par la Maison de l'international lors d'une pré-rentreée spécifique, le 5 septembre prochain. Un petit-déjeuner dans les jardins de l'université sera proposé à partir de 9h30, en présence de Anne-Sylvie Fabiano-Tixier, vice-présidente déléguée aux relations internationales. Ce temps d'accueil sera suivi d'une visite du campus et d'un pique-nique convivial. L'après-midi, c'est en compagnie de Paul Payan, maître de conférences en histoire à Avignon Université, que les étudiants découvriront la ville à travers une visite historique du centre-ville. Cette journée marquera également le début de la semaine d'accueil pour les étudiants en échange (Erasmus et autres accords) et les étudiants en apprentissage de la langue française (diplôme universitaire d'études françaises). Elle sera ponctuée de cours de français, d'une visite de la bibliothèque universitaire, d'une présentation des outils numériques et des cours de sport à leur disposition sur les campus. Des étudiants vacataires seront disponibles tout le mois de septembre pour les accompagner dans leurs démarches administratives. Pour l'année universitaire 2022-2023, Avignon Université attend une centaine d'étudiants Erasmus ou en échange et environ 150 internationaux en diplôme universitaire d'études françaises et hors échange.

MAISON DE LA COMMUNICATION

Gaëlle Fabre

Chargée de communication

Tél. +33 (0)4 90 16 25 69

Port. +33 (0)6 99 79 01 00

gaelle.fabre@univ-avignon.fr

UNIV-AVIGNON.FR